

Le livre du mois...

HANAFUDA, LE JEU DES FLEURS

VÉRONIQUE BRINDEAU

Un voyage à travers les fleurs et leur signification au Japon, de-ci de-là ponctué de poèmes. Si le jeu en lui-même semble difficile d'accès car nous manquons de références, vous apprécierez les images délicates et surtout les explications détaillées des différents thèmes pour qu'un jour, pourquoi pas, le *Hanafuda* fasse partie de vos jeux lors de dimanches pluvieux !

« Il existe au Japon un jeu de cartes très populaire, né au XVI^e siècle, appelé hanafuda. Un jeu où il n'y a ni roi ni reine, mais des iris, des cerisiers et des saules ; et aussi des poèmes et des légendes, comme un herbier merveilleux de fleurs et de plantes révélant tout un réseau de paysages et de références littéraires.» *

Au plaisir de lire vos commentaires!

www.desexposenfolie.ch

des expos en folie



* Quatrième de couverture, extrait, éditions Philippe Picquier, 2014.